

EXPERIENCE
THE REAL THINGS



Innovative • Professional • Caring



UNIVERSITAS
BAKRIE

CAPAIAN PRESTASI

Periode 2020-2022



Peringkat 1
Dalam Bidang
Climate Action

Versi THE Times Higher Education



Peringkat 2
PTS Terbaik
se Indonesia

Versi THE Times Higher Education



Peringkat 18
dari 50 PTS terbaik
di Jakarta tahun 2020



100 Besar
Universitas Berprestasi
Nasional di tahun 2021



- ★ Kampus muda terbaik di Indonesia 2022
- ★ Peringkat Terbaik ke-5 bidang Quality Education Perguruan Tinggi Indonesia
- ★ Peringkat Terbaik ke-8 bidang Zero Hunger

AKREDITASI PROGRAM STUDI



Akuntansi
Teknik Sipil



Ilmu Komunikasi
Ilmu Politik
(Hub. Internasional /Public Policy)
Magister Manajemen



Manajemen
Sistem Informasi
Teknik Industri



Informatika
Ilmu dan Teknologi Pangan
Teknik Lingkungan



Magister
Ilmu Komunikasi



MANAJEMEN

Program Studi Manajemen UBakrie mengarahkan para mahasiswa dan lulusan untuk selalu unggul memberi kontribusi dan dampak positif bagi bisnis maupun masyarakat.

Program Studi Manajemen UBakrie berpredikat Akreditasi Sangat Baik, didukung oleh para dosen berkualifikasi Doktor dari dalam dan luar negeri. Dengan dukungan Kelompok Usaha Bakrie, mahasiswa dan dosen memiliki laboratorium belajar dan penelitian yang *up to date*, yang tidak dimiliki program studi manajemen lain.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Strategy & Planning Manager, Business Analyst, Data Analyst, Financial Manager, HRD Manager, Operation & Production Manager, Content Creator, Recruiter, Risk Manager, Business Manager, Financial Planner, Social Media Strategist, Account Executive, Production Manager, Entrepreneur.

AKUNTANSI

Program Studi Akuntansi UBakrie memberikan wawasan global dengan mengutamakan semangat *creative, innovative, care and professional*.

Menghasilkan lulusan yang memiliki kepercayaan diri yang tinggi, beretika, cakap, Akuntan yang kompeten, baik secara konseptual maupun praktikal yang mampu berkompetisi di tingkat nasional juga global.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Pemerintahan, *BIG 4 Accounting Firm*, Perusahaan Multinasional, *Start Up* hingga *Fintech*.

ILMU POLITIK

Program Studi Ilmu Politik terbagi dalam 2 peminatan, diantaranya:

Hubungan Internasional

Membekali mahasiswa dengan pengetahuan dan kemampuan analisis seputar diplomasi, ekonomi politik internasional, resolusi konflik, geopolitik, geostrategi serta isu global kontemporer. Sehingga menghasilkan lulusan yang mampu menganalisis, merancang, melaksanakan, dan mengevaluasi diplomasi dan negosiasi internasional.

Public Policy

Membekali mahasiswa dengan pengetahuan dan kemampuan analisis kebijakan publik, ekonomi kebijakan, formulasi kebijakan, perencanaan pembangunan, kajian perkotaan, dan tata kelola lingkungan hidup. Sehingga menghasilkan lulusan yang mampu menganalisis, merancang, melaksanakan, dan mengevaluasi praktik kebijakan publik dan tata kelola pelayanan publik.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Ahli Hubungan Internasional: Diplomat Kementerian Luar Negeri RI, Konsultan Internasional di UNDP/ UNESCO/ *World Bank*, Peneliti, Tenaga Ahli di DPR RI, Staf Kedutaan Asing, *Government Relations Officer* di Perusahaan *Start-up*, Wartawan, Dosen.

Ahli Kebijakan Publik: Analis Kebijakan di Pemerintahan/ ASN/ PNS; Konsultan Kebijakan Publik Di Bappenas/ Kementerian Dalam Negeri/ PEMDA atau Lembaga Internasional seperti UNDP/ UNESCO/ *World Bank*, Peneliti, Tenaga Ahli di DPR RI, *Public Policy Officer* di Perusahaan *Start-up*, Wartawan, Dosen.



ILMU KOMUNIKASI

Program Studi Ilmu Komunikasi UBakrie terbagi dalam 3 peminatan, diantaranya:

Corporate Communications/PR

Mempelajari pengelolaan komunikasi korporat secara terpadu meliputi pengelolaan hubungan dengan stakeholder secara strategik dan taktis dengan memanfaatkan berbagai kanal media yang bersifat *event (offline & online)*; kemampuan mengelola brand perusahaan (*corporate branding*) yang mampu menciptakan dan meningkatkan citra perusahaan.

Marketing Communications

Mempelajari pengelolaan brand produk/ jasa secara terpadu dengan memanfaatkan berbagai kanal media serta pengembangan brand melalui strategi komunikasi yang efektif, *consumer insights* serta penguasaan terhadap metode riset pemasaran terkini.

Multimedia Communications

Mempelajari teknik dan strategi dalam mencari, mengolah dan menyajikan isu yang ada di masyarakat dalam bentuk tayangan berita, hiburan, sosial, politik melalui berbagai media baik media konvensional maupun media digital dan media sosial.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Corporate Communication Manager, Digital Content Specialist, Corporate Social Responsibility (CSR) Manager, Investor Relations Manager, Media Relations Specialist, Marketing Communication Manager, Brand Communication Specialist, Account Manager, Online Marketer, Creative Director, Art Director, Event Organizer & Brand Activation, Jurnalis Media Cetak/Online, Redaktur Cetak/Online/Elektronik, Presenter Berita, TV/Radio, Produser Acara TV, Journalism Photographer, Radio Programmer.

INFORMATIKA

Lulusan dengan kompetensi tinggi dalam desain dan aplikasi teknologi informatika media, informatika data, informatika bergerak dan jaringan komputer. Serta dapat mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi yang berwawasan global di bidang informatika, menghasilkan tenaga profesional yang unggul melalui pembelajaran *experiential learning* yang diajarkan dalam perkuliahan.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Web Developer, IT Programmer and Consultant, Software, IT Support, Android Application Developer, Multimedia Content Creator.

SISTEM INFORMASI

Lulusan yang menguasai konsep database serta *enterprise business* dengan jiwa *entrepreneurship* yang dilengkapi riset dan IPTEK bidang sistem informasi sebagai *System Analyst, Database Analyst, Business Analyst* dan teknikal/ engineer (*system, database, network and developer*), dapat memberikan kompetensi khusus ke dalam bidang bisnis dan teknologi informasi, mencetak tenaga profesional yang kompetitif, kreatif, proaktif dan inovatif yang dibutuhkan di era industri 4.0 saat ini.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Database (Engineer, Analyst, Enterprise), Software (Programmer, System Analyst, Consultant, Software Engineer), Data Science Analyst, Network (Engineer, Analyst, Admin), IT Planner, Game Developer, dan ERP Consultant.



TEKNIK INDUSTRI

Menghasilkan lulusan yang dibekali kemampuan berpikir sistemik dan terintegrasi, sehingga mampu menemukan dan menyajikan alternatif solusi masalah, baik pada sektor industri manufaktur, jasa maupun energi. Selain itu, dalam mengantisipasi era digitalisasi industri 4.0, mahasiswa Teknik Industri dibekali pengetahuan dan ketrampilan dalam sistem otomasi, robotika dan digitalisasi sistem industri yang didukung dengan fasilitas laboratorium yang memadai.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Product Analyst; Engineering Manager; Project Management Analyst; Project Manager; Sales Engineer; Cost Control Engineer; Health and Safety Environment Engineer; Quality Control Engineer / Quality Controller; Logistic / Supply Chain Specialist; Consultant; Entrepreneur.

TEKNIK SIPIL

Menghasilkan lulusan yang mampu bekerja sama dalam suatu tim dalam melakukan perancangan sarana dan prasarana Teknik Sipil sesuai dengan standar (*code*) yang berlaku dengan teknologi berbasis ramah lingkungan pada bidang rekayasa struktur, manajemen konstruksi, dan teknik transportasi.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Konsultan, *developer* atau sebagai kontraktor yang bertanggung jawab melaksanakan proyek pembangunan konstruksi. *Professional Engineering* dalam bidang pengaturan dan kebijakan di instansi pemerintahan, seperti di Departemen dan Dinas Pekerjaan Umum, BAPPENAS, BAPPEDA, PEMDA, berbagai perusahaan di lingkungan industri Migas, pertambangan, pengelolaan, pengajar/peneliti di perguruan tinggi/lembaga pendidikan atau di pusat-pusat penelitian.

ILMU DAN TEKNOLOGI PANGAN

Mahasiswa tidak hanya dibekali dengan kompetensi penjaminan mutu dan keamanan pangan, tetapi juga dengan *soft skill* dan keterampilan berbisnis yang handal. Menjadikan mahasiswa Teknologi Pangan UBakrie tidak hanya siap untuk memajukan sektor pangan di level nasional, tetapi juga berkompetisi di tingkat global.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Product Development, Quality Control and Quality Assurance, Production/ Plant Manager, Regulatory Affair, dan Marketing serta tenaga profesional di bidang *food quality* juga berperan dalam memajukan bisnis kuliner (*restaurant chain and catering*), ritel (*hypermarket* dan jaringan *minimarket*), dan *food and ingredients distributor*.

TEKNIK LINGKUNGAN

Membekali mahasiswa untuk memiliki banyak ilmu terkait dengan permasalahan lingkungan serta solusinya. Seperti dalam hal penanganan area pertambangan, *smart city, clean energy and climate change, eco-tourism*.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Peneliti di lembaga pemerintah dan swasta, *HSE Officer* (kesehatan, keselamatan dan lingkungan kerja/ K3) di perusahaan manufaktur, pertambangan, petrokimia, perminyakan, *environmental manager* (menganalisa AMDAL, limbah, dll), Konservasi Lingkungan, Ahli ekologi, Konsultan Lingkungan.



PROGRAM S1 KELAS KARYAWAN

Program Kelas Karyawan UBakrie bertujuan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat yang dinamis, khususnya bagi karyawan/profesional lulusan D3 atau S1 pindahan yang ingin mengembangkan karir dengan melanjutkan pendidikan ke jenjang Sarjana Strata Satu (S1).

Program Studi yang dibuka untuk Kelas Karyawan

Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial (FEIS)
Manajemen, Akuntansi, Ilmu Komunikasi.

Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer (FTIK)
Informatika, Sistem Informasi, Teknik Lingkungan,
Teknik Industri, Teknik Sipil, Teknologi Pangan.

S2 MAGISTER MANAJEMEN

Universitas Bakrie menyelenggarakan Program Magister Manajemen (MM) yang memiliki fokus terhadap *Entrepreneurship & Strategic Decision Mindset Program for Leaders* sehingga diharapkan Program MM UBakrie mampu mencetak para pelaku bisnis dan *Top Management* yang handal, inovatif, dan berwawasan global.

Kurikulum

Foundation Course, Functional Course, Elective Course (concentrations: Entrepreneurship & Innovation, Finance Management, Marketing Management, Corporate Social Responsibility, Operation Management) and Thesis.

Keunggulan

Program Studi Manajemen Universitas Bakrie telah terakreditasi A dengan lokasi yang strategis di kawasan *Central Business District (CBD)* Kuningan dekat dengan *Entertainment Center, Shopping Mall Area* dan juga *Sport Center*. Serta proses pembelajaran menggunakan metode *Experiential Learning* yaitu di mana mahasiswa akan merasakan pengalaman dunia korporasi dan bisnis melalui *Real Cases and Real Practices in Real Business Environment*.

Peluang Karir/ Kewirausahaan Lulusan

Top management (CEO, CFO, CMO), Konsultan, Business Leader/ Entrepreneurship

S2 MAGISTER ILMU KOMUNIKASI

Mencetak lulusan yang dapat berkarier pada level manajerial di berbagai perusahaan dan sebagai profesional dengan kemampuan *strategic thinking, leadership*, inovatif dan kreatif dibidang komunikasi pemasaran dan branding, komunikasi korporasi dan hubungan publik, serta komunikasi media digital.

Peminatan Magister Ilmu Komunikasi

Marketing and Branding Communication, Corporate and Public Affairs, Digital Media Communication

Keunggulan

Program Studi Magister Ilmu Komunikasi hadir sebagai respon terhadap perkembangan pesatnya teknologi komunikasi dan lingkungan bisnis guna menghasilkan lulusan yang memiliki kemampuan memadukan teori dengan praktik secara profesional, kompetitif, adaptasi dan inovasi yang tinggi serta kemampuan manajerial dan berpikir strategis untuk menjawab tantangan perkembangan teknologi komunikasi dan lingkungan bisnis.

Proses pembelajarannya didukung penuh oleh Kelompok Usaha Bakrie (KUB), khususnya di bidang media komunikasi, sehingga dapat berkontribusi dalam transformasi perkembangan industri media di Indonesia.



BEASISWA & SKEMA BIAYA

Beasiswa Unggulan

Penerima beasiswa unggulan dibebaskan biaya Sumbangan Prasarana Pendidikan (SPP), Biaya uang pangkal, Biaya Penyelenggaraan Pendidikan (BPP), dan biaya Satuan Kredit Semester (SKS). Penerima beasiswa ini hanya dikenakan registrasi per-semester.

Biaya Kuliah Gemilang

Penerima biaya kuliah gemilang dibebaskan biaya Sumbangan Prasarana Pendidikan (SPP), biaya uang pangkal dan potongan Biaya Penyelenggaraan Pendidikan (BPP).

Biaya Kuliah Cemerlang

Penerima biaya kuliah cemerlang dibebaskan biaya Sumbangan Prasarana Pendidikan (SPP) dan biaya uang pangkal.

JALUR PENDAFTARAN

Ujian Saringan Masuk mandiri atau USM adalah tes tertulis yang diselenggarakan oleh dengan beberapa gelombang. Lokasi tes dilaksanakan langsung di Universitas Bakrie Kampus Kuningan Kawasan Rasuna Epicentrum Jl. H.R Rasuna Said Kav. C-22. Dengan pendaftaran dilakukan melalui smart.bakrie.ac.id

Program Jalur Rapor Universitas Bakrie merupakan program penerimaan mahasiswa baru melalui evaluasi nilai rapor. Peserta yang memenuhi syarat nilai yang ditentukan akan mendapatkan potongan biaya kuliah, dengan pendaftaran melalui smart.bakrie.ac.id

Informasi Pendaftaran: 08567772010

Kenapa Berkuliah di Universitas Bakrie?

Universitas Bakrie meraih peringkat 15 terbaik sebagai PTS di Indonesia versi Times Higher Education University Impact Ranking 2022.

Menjadi Perguruan Tinggi Swasta terbaik 1 dalam bidang Climate Action di Jakarta versi Times Higher Education University Impact Ranking 2022.

Menerapkan metode pembelajaran Experiential Learning di mana mahasiswa akan merasakan pengalaman dunia korporasi dan bisnis melalui *Real Cases and Real Practices in Real Business Environment*.

Universitas Bakrie termasuk ke dalam ekosistem Bakrie Group. Hal ini membuka banyak kesempatan untuk mahasiswa dan alumnyanya untuk bekerja di 300 perusahaan Kelompok Usaha Bakrie.

Dukungan lainnya dari Kelompok Usaha Bakrie dihadirkan melalui penunjang fasilitas laboratorium. Seperti: Lab. Teknik Sipil oleh Bumi Resources Minerals, Lab. Teknik Lingkungan oleh Kaltim Prima Coal dan Bumi Resources Minerals, dan Lab. Informatics and Creative Hub oleh VIVA Group.

Fasilitas Laboratorium yang lengkap. Seperti: Lab. Terpadu Ilmu Komunikasi, Lab. Teknik Lingkungan, Lab. Teknik Sipil, Lab. Ilmu dan Teknologi Pangan, dan Lab. Informatics and Creative Hub.

Lokasi kampus strategis di kawasan Kuningan Central Business District, dekat dengan UN Agencies, dan NGO's International. Entertainment Centre, Shopping Area dan Sport Centre.

Kampus Bakrie Tower sebagai *Sky Campus* menawarkan langsung atmosfer perkantoran di gedung tinggi yang modern. Sehingga mahasiswa mengetahui karena bersinggungan langsung dengan dunia kerja sebenarnya.



S1 Reguler

BIAYA KULIAH GEMILANG SEMESTER 1 - T.A. 2023/2024

Pilihan Program Studi	Harga Reguler	Biaya Gemilang
Informatika	Rp 30.300.000	Rp 11.700.000
Sistem Informasi		
Teknik Industri		
Teknik Sipil		
Teknologi Pangan		
Teknik Lingkungan		
Manajemen	Rp 34.300.000	Rp 12.800.000
Akuntansi		
Hubungan Internasional		
Public Policy		
Ilmu Komunikasi	Rp 38.800.000	Rp 15.275.000

BIAYA KULIAH GEMILANG* PER SEMESTER - T.A. 2023/2024

Informatika	Rp 10.330.000
Sistem Informasi	
Teknik Industri	
Teknik Sipil	
Teknologi Pangan	
Teknik Lingkungan	Rp 9.050.000
Manajemen	Rp 11.430.000
Hubungan Internasional	
Public Policy	
Akuntansi	Rp 10.050.000
Ilmu Komunikasi	Rp 13.730.000

* Biaya dengan perhitungan 18 SKS

BEBAS UANG PANGKAL

* Apabila Calon Mahasiswa baru diterima di Program S1 Perguruan Tinggi Negeri (UI, IPB, ITB, UGM, UNPAD, UNDIP, UNBRAU, ITS, UNAIR) melalui jalur SNBP/SNBT Pembayaran Biaya Kuliah yang sudah LUNAS akan dikembalikan setelah dipotong Rp 1.000.000,-

S1 Program Kelas Karyawan (D3 ke S1)

BIAYA KULIAH SEMESTER 1 & CICILAN KE 1 KELAS KARYAWAN - T.A. 2023/2024

Program Studi	Semester 1	Cicilan 1
Manajemen	Rp 20.750.000	Rp 7.250.000
Akuntansi	Rp 22.100.000	
Ilmu Komunikasi	Rp 23.975.000	Rp 9.750.000
Informatika	Rp 17.475.000	Rp 6.250.000
Sistem Informasi	Rp 18.750.000	
Teknik Industri	Rp 19.175.000	
Teknik Sipil	Rp 19.675.000	
Teknologi Pangan	Rp 19.175.000	
Teknik Lingkungan	Rp 18.750.000	

BIAYA KULIAH SEMESTER 2 & 3 KELAS KARYAWAN - T.A. 2023/2024

Program Studi	Semester 2	Semester 3
Manajemen	Rp 20.750.000	Rp 20.750.000
Akuntansi	Rp 22.100.000	Rp 22.100.000
Ilmu Komunikasi	Rp 23.975.000	Rp 23.975.000
Informatika	Rp 12.150.000	Rp 13.000.000
Sistem Informasi	Rp 13.000.000	Rp 10.875.000
Teknik Industri	Rp 13.425.000	Rp 10.875.000
Teknik Sipil	Rp 11.725.000	Rp 11.300.000
Teknologi Pangan	Rp 13.850.000	Rp 9.600.000
Teknik Lingkungan	Rp 14.275.000	Rp 9.600.000

• Cicilan dapat dilakukan sebanyak 4X

- Dapatkan potongan harga
 - Rp 5.000.000 (Pembayaran sebelum Gel.I berakhir)
 - Rp 4.000.000 (Pembayaran sebelum Gel.II berakhir)
 - Rp 3.000.000 (Pembayaran sebelum Gel.III berakhir)

Program Pascasarjana S2

Biaya Kuliah Magister Manajemen T.A. 2023/2024

Skema pembayaran cicilan per bulan (24 kali)	
Cicilan ke	Besar cicilan
Cicilan 1 (Daftar ulang)	Rp 8.100.000
Cicilan 2-24	Rp 2.300.000

Skema pembayaran cicilan per semester (4 kali)	
Cicilan ke	Besar cicilan
Cicilan 1 (Daftar ulang)	Rp 13.900.000
Cicilan 2-4	Rp 15.700.000

Biaya Kuliah Magister Ilmu Komunikasi T.A. 2023/2024

Skema pembayaran cicilan per bulan (24 kali)	
Cicilan ke	Besar cicilan
Cicilan 1 (Daftar ulang)	Rp 3.850.000
Cicilan 2-24	Rp 2.050.000

Skema pembayaran cicilan per semester (4 kali)	
Cicilan ke	Besar cicilan
Cicilan 1 (Daftar ulang)	Rp 10.800.000
Cicilan 2-4	Rp 13.400.000

- Biaya Sudah Termasuk Biaya Daftar Ulang, Jaket Almameter, Registrasi /semester, BPP, Thesis dan Biaya SKS Selama 4 Semester
- Biaya Belum Termasuk Biaya Wisuda